

Ressort: Technik

CSU-Innenexperte: EuGH-Urteil "bemerkenswert"

Berlin, 08.04.2014, 14:04 Uhr

GDN - Der CSU-Innenexperte Stephan Mayer hat das Urteil des Europäischen Gerichtshofs (EuGH) zur Vorratsdatenspeicherung als "bemerkenswert" bezeichnet und sieht in dem Urteil eine Reaktion auf die Enthüllungen des früheren NSA-Mitarbeiters Edward Snowden. "Das Urteil ist bemerkenswert. Es ist eine direkte Reaktion auf die Snowden-Enthüllungen. Die NSA-Affäre hat ganz klar zu einem Umdenken geführt: Die Europäer sind sehr viel sensibler geworden, wenn es um ihr Recht auf informationelle Selbstbestimmung und den Datenschutz geht", sagte der CSU-Politiker der "Bild-Zeitung" (Online-Ausgabe).

"Sie wollen nicht uneingeschränkt ausgespäht werden." Dennoch hält Mayer eine neue Regelung zur Vorratsdatenspeicherung für notwendig. "Wir brauchen Mindestspeicherfristen für Verbindungsdaten, um schwerste Verbrechen wie etwa den Handel mit Kinderpornographie oder Anschlagplanungen von politischen und religiösen Extremisten aufklären und bekämpfen zu können", sagte der CSU-Politiker. Die Regelung werde "jetzt jedoch nicht einfacher", so Mayer weiter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-32831/csu-innenexperte-eugh-urteil-bemerkenswert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619